

Un centenario de Artigas vive la adrenalina del circuito: relatos cautivadores desde el corazón del interior del país

Sociedad



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 27	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/un-centenario-de-artigas-vive-la-adrenalina-del-circuito-r-elatos-cautivadores-desde-el-corazon-del-interior-del-pais_6544.php

**UN CENTENARIO DE
ARTIGAS VIVE LA
ADRENALINA DEL
CIRCUITO: RELATOS
CAUTIVADORES DESDE
EL CORAZÓN DEL
INTERIOR DEL PAÍS**

Sociedad

Un centenario de Artigas vive la adrenalina del circuito: relatos cautivadores desde el corazón del interior del país

Walter Sosa, el talentoso músico rochense del dúo Derecho Viejo, que alegraba las fiestas con su acordeón, se hizo presente en las urnas en Rocha.

Octavio Díaz, centenario votante en Artigas

Este domingo, Octavio Díaz, quien cumplió 100 años, se dirigió a votar en la ciudad de Artigas.

Su llegada al circuito electoral fue emotiva, ya que lo hizo en silla de ruedas, vestido con una camisa celeste y un pañuelo blanco, acompañado por su hija.

Su hija compartió su experiencia: "Hace días que le venimos hablando a él y a mamá sobre las elecciones, y a veces se olvida. Ayer, por ejemplo, preguntó muchas veces.

Pero creo que algo les queda, porque durmieron tranquilos toda la noche y hoy a las siete de la mañana ya se querían levantar los dos.

"Octavio, al ser consultado por Subrayado, expresó su alegría después de ejercer su derecho al voto, manifestando estar "contento" con la experiencia.

Votación en Rocha: Tradiciones y Responsabilidad

En Rocha, el corresponsal Willan Dialutto conversó con ciudadanos del paraje rural La Zeta, quienes se trasladaron en carro o a caballo para llegar a votar, dado que la ciudad se encuentra a unos 10 kilómetros de distancia.

Uno de los hombres que viajaba en carro comentó: "Este es el día para ver si llega el cambio de una vez.

"Otro paisano, desde su caballo, enfatizó la importancia de la responsabilidad en el ejercicio del sufragio, afirmando que está en juego el futuro del país.

"Manteniendo las tradiciones, no podemos olvidar eso.

Todos los años ando de a caballo para ir a votar.

Es el único medio que tengo, no sé manejar auto, ni andar en bicicleta.

Si me sacan el caballo, quedo a pie", relató.

Participación de un músico veterano

Walter Sosa, un reconocido músico del departamento, también votó en Rocha. Conocido por tocar el acordeón en el dúo Derecho Viejo, que animaba fiestas locales, Sosa recordó su primera votación a los 19 años, en 1954. A sus 89 años, se prepara para cumplir 90 el próximo 6 de marzo.

El músico añadió que lleva consigo la credencial electoral de 1957, ya que perdió la original en un viaje en ómnibus.

"Ojalá que siga siempre esta tradición tan tranquila de las elecciones.

Que gane quien gane, todos seguimos siendo amigos.

Muy lindo todo", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN CENTENARIO DE ARTIGAS VIVE LA ADRENALINA DEL CIRCUITO: RELATOS CAUTIVADORES DESDE EL CORAZÓN DEL INTERIOR DEL PAÍS

Un centenario de artigas vive la adrenalina del circuito relatos cautivadores desde el corazón del interior del país

Tags

artigas, responsabilidad, octavio, caballo, fiestas, derecho, experiencia, elecciones, talentoso, tradiciones, electoral, rochense

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *La Escuela 16 de Cerro Chato conmemora su centenario en una emotiva ceremonia llena de recuerdos y tradiciones*
- 4.7 *** *Un vistazo a cómo se desarrollan las elecciones nacionales en el corazón del país*
- 3.6 *** *Un caballo herido en el camino hacia la Autobalsa genera preocupación entre los automovilistas*
- 3.6 *** *Corte Electoral renovó el padrón para octubre: entérate del circuito que te corresponde para ejercer tu derecho al voto*
- 4.8 *** *Guichón se hace sentir en la Feria del Libro con sus cautivadores relatos y vivencias*
- 3.7 *** *Salto rinde homenaje al Día del Patrimonio con un fascinante recorrido que une vinos, tradiciones y la mejor gastronomía en el emblemático Centro Vasco*
- 4.5 *** *Impactante accidente: Un automóvil colisiona con un caballo suelto en la ruta*
- 3.6 *** *El padrón electoral de Maldonado experimenta un significativo*

aumento del 10% en comparación con las elecciones de 2019

4.0 * *Voto observado: todo lo que necesitas saber y sus requisitos en Uruguay*

4.0 * *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024